



B_PET_012

Au Grand Conseil vaudois

Pétition "Pour réduire le temps d'utilisation des voitures"

Monsieur le Président du Grand Conseil, Mesdames et Messieurs les député-e-s,

Par la présente, j'aimerais, avec l'appui des personnes signataires de ma pétition, proposer l'introduction d'une journée sans voiture par semaine afin de sensibiliser les habitant-e-s de notre canton aux problèmes posés par la pollution qu'engendrent ces véhicules ainsi que l'utilisation d'énergies non renouvelables nécessaires à leur fonctionnement.

Considérant :

- qu'une telle proposition (un jour par semaine sans voiture) peut paraître difficile à mettre en œuvre rapidement, on pourrait, pour commencer, viser 1 heure d'interdiction d'utilisation de véhicules à moteurs par semaine;
- qu'il serait possible de faire un essai dans une région, une commune ou une ville pilote (et pourquoi pas Rolle, puisque j'habite Essertines-sur-Rolle);
- que la mesure ciblée en un lieu et un temps donné puisse donner à ses habitant-e-s une idée de tout ce qu'il y aurait à gagner dans l'utilisation réduite de véhicules à moteurs polluants et non durables (meilleure qualité de l'air, réduction des nuisances sonores, en particulier près des grands axes de circulation, etc...);
- que l'introduction de la mesure permettrait de faire découvrir ou encore mieux connaître les alternatives (transports publics, vélo, marche) dans le but d'inciter les habitant-e-s à un changement progressif de leurs habitudes de mobilité;
- que cette mesure une fois expérimentée et reconnue pourrait faire "tache d'huile" et être ensuite étendue, progressivement, en durée et dans l'espace géographique;

Les signataires de la pétition demandent :

- que le Grand Conseil vaudois se préoccupe de réduire le temps d'utilisation des voitures;
- que tout soit mis en œuvre pour étudier et expérimenter cette mesure de limitation progressive de l'utilisation des véhicules à moteur;
- que les autorités cantonales saisissent l'occasion pour promouvoir de nouvelles habitudes de mobilité à l'ensemble de la population.

Nous vous remercions, Monsieur le Président du Grand Conseil, Mesdames et Messieurs les député-e-s, de l'attention que vous porterez à notre demande.

Essertines-sur-Rolle, le 8 janvier 2013

Anastasia Loroch, 12 ans, et ses parents

NOM	PRENOM	DOMICILE	SIGNATURE
-----	--------	----------	-----------